
かながわ子ども・子育て支援活動交流フォーラム

一言メッセージ ～ その１ ～
平成29年10月24日

みどりなくらし

・食材を作るところから食べるまで体験
できるところが、子どもにとっても良
い学びになると思いました。

・食と農をつないでいて素晴らしい。
伝統の継承を続けてほしいです。

・カフェや料理教室など身近なところか
ら環境・食育を考えるきっかけ作りを
されていて素敵だと思いました。

くまちゃんのお部屋

・同じ思いの仲間たちと子どもに直接
関わる活動ができることはとても良
いことだと思います。

・子どもの情操教育、ママとのふれあい
たっぷりで大切な活動だと思います。

・現役のママたちだけで取り組んでいる
のが素晴らしいと思いました。

山本 達也

・二足のわらじで、子ども
たちのために活動する姿
に敬服いたしました。

・スポーツを通して子ども
たちが成長し、身体と心
にとって素晴らしい経験
があると思います。

・次世代のリーダーを育て
る素晴らしい活動だと思
います。

アフターマーチの会

・とても明るく楽しいステージで、子ど
もたちに夢を与えていることが分かり
ました。

・幅広い年代に喜ばれるでしょう。自分
もやりたいと思いました。

・ボランティアなのに人形劇の質が高く
素晴らしいと思う。

Ｓｈａｒｉｎｇ Ｃａｒｉｎｇ
ＣＵＬＴＵＲＥ

・これから世界で活躍するで
あろう子どもたちにとって
国際感覚を養うよい場です
ね。

・在日外国人の方同士また日
本人の家族とふれあえる素
敵な居場所づくりですね。

・色々な国の文化を取り込ん
でいる活動は、子どもたち
にとってもとてもいい刺激
と影響があると思いました。
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仏向ママキッズ

・親子でのお出かけは一苦労
だが快適に楽しく思い出づ
くりができますね。

・ちょっとしたことですが、
「子連れに優しい」って本
当に嬉しいです。

・毎回同じ活動でなく、企画
型というのが面白いですね。

子育て応援サークル
スタイルきっず

・たくさんの講座があって、自分
の好みに合わせて楽しめるとこ
ろがすごいですね。

・パパもママも子どもと一緒に活
動でき、良いですね。

・参加費５００円というのが参加
しやすいと思いました。

ほのぼのサロン

・キッズボランティアとして気負わずに、
多世代交流ができているのが素敵。

・子どもの自主性を高められていて良い
活動だと思いました。

・子どももボランティアに参加すること
はとても良いと思います。

母と子のサロン
「堀田由紀子スタジオ」

・相互保育で、育児中のママのキ
ャリアも活かせて、運動もでき
て良いですね。

・産後間もない母子にとって、大
切な交流の場になるのでしょう
ね。

・長く続いているのが素晴らしい
です。

虹の会

・孤立してしまう子ども、居場所のな
い子どもに温かいスペースを与える
素敵な活動だと思います。

・子どもから大人まで、人をつなぐこ
とを大切にされているところが素敵
だと思います。

・本を読むことが少なくなった今、本
とふれ合う良い空間ですね。

相武台南口商店会

・近所の方々が子どもたちの目
線に立って、色々な疑問や要
望に真剣に取組んでいる様子
が伝わってきました。

・市の花でつながる交流が素敵
だと思いました。

・ひまわりを色々なものに使用
するアイディアが素晴らしい
です。
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保土ヶ谷ジュニア
体操クラブ

・特別支援級の子どもたちも参加
できるなど、多様な子どもが参
加できる活動に共感しました。

・長年活動されていてすごいと思
いました。

・ボランティア精神でやっている
こと、続いていることが素晴ら
しいです。

Stars Smiley
株式会社

・子連れで体を動かす場を提
供しているのが良いです。
ぜひこれからもどんどん場
を増やしてほしいです。

・発達の気になるお子さんも
一緒に体操を楽しめて素晴
らしいです。

・ママにより添って、今後も
頑張ってほしいです。

子育て支援団体
「ふわはぁと」

・地域と連携して活動を広げて
いる点が良いと思いました。

・お店を開きたいママを応援す
る活動が素晴らしいと思いま
した。

・素敵な町づくりも含めた活動、
とても良いと思います。すご
く楽しそうです。

横浜ジュニア
スポーツクラブ

・長い間、会を続けてこられ
たことは尊敬します。これ
からも頑張ってください。

・地域の大人が関わっていて
良いですね。

・地域に根ざしている点、活
動歴が長い点、本当に素晴
らしいです。

ＮＰＯ法人 三浦半島
生物多様性保全

・机上の学びではなく、体験を通して
子どもたちに環境教育を継続的に取
組んでいて素晴らしい活動ですね。

・環境教育の重要性を感じました。
・自然にふれあうことが少なくなって

いる中、大事な活動だと思いました。

株式会社ファンケル

・身近な会社がこういう活動して
いるとは知りませんでした。素
晴らしい活動だと思うので、こ
れからも続けてください。

・素晴らしい経営理念、活動です
ね。初めて知って感動しました。

・全社員で活動を支えるという考
えは素晴らしいです。自社の強
みを活かした良い貢献ですね。


